

Jahresleistungsprüfung für Diensthundeführerinnen und Diensthundeführer der Polizei des Saarlandes im Jahr 2010

Am Donnerstag, 16.09.2010, fand der Abschluss der diesjährigen Jahresleistungsprüfung für Diensthundeführerinnen und Diensthundeführer der Polizei des Saarlandes auf dem Ausbildungsgelände der Diensthundestaffel in der Kleinottweilerstraße 90, 66450 Bexbach, statt.

Bereits seit März diesen Jahres wurden die geforderten Leistungsspektren in den Bereichen Nasenarbeit (*Fährte und Stöbern nach Gegenständen*), Gehorsam und Schutzdienst (*Auffinden von vermissten bzw. hilflosen Personen, Auffinden und Stellen von sich versteckt haltenden bzw. flüchtenden Straftätern*) sukzessive abgeprüft. Die Abnahme der Spürhundeproofungen in den Bereichen Rauschgift, Sprengstoff, Brandmittel und Leichen folgten in den sich daran anschließenden Monaten. Der letzte Teil der Überprüfungen, hier vier Teilsequenzen des Schutzdienstes, erfolgte nun am heutigen Tage.

Ziel dieser Veranstaltung war vorrangig die Überprüfung der von den Diensthunden jährlich zu erbringenden Leistungen im Hinblick auf ihre Einsatz- und Verwendungsfähigkeit, darüber hinaus aber auch die Ermittlung des landesbesten Teams Diensthundeführer / Diensthund,

Nach einem spannenden Wettkampf hatte schließlich das Team PHM Stefan Lauk mit seinem Schutz- und Rauschgiftspürhund „Jorkan“ die „Nase vorn“ und gewann die diesjährige Leistungsprüfung.

Gefolgt wurden diese von dem Zweitplatzierten PHM Armin Besch und seinem Schutz- und Rauschgiftspürhund „Luco“ und dem Drittplatzierten PK Markus Schu mit seinem Schutz- und Rauschgiftspürhund „Vilo“.

Als bester Rauschgiftspürhund wurde der von PK Markus Schu geführte Diensthund „Vilo“ ermittelt.

„Axe“, geführt von PHM Diethelm Klüsener, sicherte sich mit seiner gezeigten Leistung bei der Sprengstoffspürhundeproofung Platz eins unter den Sprengstoffspürhunden.

Platz 4 bis 6 sicherten sich PHM Marc Christine mit seinem Schutz- und Rauschgiftspürhund „Vico“, PK Erik Aubertin mit seiner Schutz- und Leichenspürhündin „Frajä“ sowie PK Georg Hinze mit seinem Schutz- und Sprengstoffspürhund „Tex“.

Weitere Pokale konnten wie folgt vergeben werden:

Fährte: PK Markus Schu mit Diensthund „Vilo“
Stöbern: PHM Marc Christine mit Diensthund „Vico“
Gehorsam: PHM Stefan Lauk mit Diensthund „Jorkan“
Schutzdienst: PK Georg Hinze mit Diensthund „Tex“

Die Platzierten der diesjährigen Jahresleistungsprüfung
(Kerstin Bick-Wagner) PHKin